



きりんぐみだより

しゃかいふくしほうじん しょうとくふくしがい なまむぎほいくえん
社会福祉法人 尚徳福祉会 生麦保育園

H27. 6月号



梅雨の季節を迎え、蒸し暑い日が多くなってきました。室内遊びも多くなりますが、体をたっぷり動かす遊びを取り入れていきたいと考えています。水たまりでどろんこ遊びをしたり、カタツムリを見つけに出かけたりと、雨の季節を楽しむ工夫をしていきたいと思ひます。



夏野菜を植えました

裏の畑にきゅうり、プランターにオクラとコスモスを植えました。オクラときゅうりは苗だったので、葉っぱや茎の違いを皆で触って観察しました。保育士が土に穴を掘り、一人ひとり苗を穴に埋めやさしく土をかけてあげていましたよ。毎日水やり当番を決め楽しく育てています。最近きゅうりは、黄色い花を付けたりと、赤ちゃんきゅうりが誕生し、第一号を収穫しました。皆で給食室にいき、美味しいきゅうりの浅漬けにしてもらい皆で食べました。これから益々楽しみです。



にこにこまんグループ

異年齢交流のにこにこまんグループが始まりました。3, 4, 5歳児がそれぞれ赤、青、黄、紫、白、緑の6グループに分かれます。きりん組さんの合言葉は、自分より小さい子は守る。その言葉通りきつと年少さんの事をしっかり見てくれると思ひます。先日、初めての顔合わせで手をつないだ時も、「うさぎさんは、真中に繋いだ方がいいんじゃない」と言っていました。1年後には、ぞう組さんのように立派になれるように楽しく交流にしていきたいと思ひます。



☆移動動物園に参加しました☆

待ちに待った移動動物園に参加しました。一番人気は、モルモットとうさぎさん。そっと膝に乗せてやさしく背中をなでてあげていました。子ども達も皆「楽しかった!」と言っていました。お野菜のご協力ありがとうございました。

懇談会ありがとうございます

先日は、雨の中お集まりいただきありがとうございました。お子さんの良い所を沢山聞かせて頂きましたので、これからの保育の参考にさせていただきます。今後共よろしくお願ひ致します。

お願い

- ・どろんこ遊びを控えたいときは、朝口頭や連絡ノートにて職員にお知らせ下さい。
- ・どろんこ遊びや汗などで着替える機会が増えます。カゴの中の確認、補充をこまめにお願ひ致します。また、すべての物に名前を書いて下さるようご協力お願ひ致します。